

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

su más enérgico repudio ante la llegada al país de los lideres de las principales potencias imperialistas del mundo responsables del sometimiento y el saqueo de las naciones oprimidas del planeta.

Mercedes Meier Diputada Provincial Frente Social y Popular Interbloque igualdad

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Desde varios días antes del 30 de noviembre y el 1 de diciembre, cuando se desarrollará en una militarizada Buenos Aires la Cumbre del G20, se han realizado actos, marchas, mesas debate, pegatinas, pintadas y pronunciamientos, repudiando al G20, al FMI y a la política entreguista de Macri

En todo el país miles y miles les decimos a Trump, Putin, Xi Jinping y al resto de los jefes de las potencias responsables de las guerras y el hambre en el mundo, que son malvenidos. Que no los queremos en nuestra patria, y que por eso el 30 de noviembre estaremos en todas las calles del país, pese al despliegue represivo del gobierno de Macri, para repudiarlos.

Repudiamos al G20, porque en él los jefes de las potencias imperialistas discuten cómo someter y saquear a los pueblos y naciones dependientes y oprimidas como la nuestra. Ellos son los responsables del hambre y las guerras que afectan al mundo entero.



No hay imperialismos buenos. Los yanquis, los ingleses, los chinos, los rusos, todos, disputan para apropiarse de nuestras riquezas y del esfuerzo nacional.

El pacto con el FMI y el sometimiento a las imposiciones del G20 significan más hambre, despidos, destrucción de la industria nacional y atraso para la Argentina.

Por todo esto solicito a mis pares acompañen esta iniciativa.

Mercedes Meier Diputada Provincial Frente Social y Popular Interbloque igualdad